

**Agression à la Basilique Notre-Dame de l'Assomption de Nice :
déclaration de l'Archevêque de Montréal, Monseigneur Christian Lépine**

Montréal, 29 octobre, 2020

Quel dur réveil ce matin, alors que nous apprenions qu'un homme armé avait tué trois personnes à la basilique Notre-Dame de l'Assomption, à Nice. Les autorités considèrent qu'il s'agit d'un attentat terroriste.

Ce crime a fauché la vie de deux femmes qui venaient de bon matin chercher réconfort dans la prière et du sacristain de la basilique.

Nous sommes tous en état de choc devant un tel acte de violence qui se déroule dans une église, qui est un endroit dédié à la prière et à la paix. Devant ce drame humain, j'offre mes prières à leurs familles, au personnel de la Basilique et à toutes les personnes de Nice qui sont été affectées par ces terribles événements. Je pense également aux gens d'ici qui ont de la famille à Nice.

Nous constatons que des lieux de culte de différentes religions sont de plus en plus des cibles d'actes de violence. Nous voulons continuer sur des chemins de paix et de solidarité, en croyant que l'on peut vaincre le mal par la prière et le bien (cf. Rom 12,21).

Je nous appelle tous à la prière et j'encourage tous les fidèles à continuer de pratiquer leur foi ensemble dans leurs églises.

Prions Notre Dame et croyons en la paix.

- 30 -

Source et information :

Erika Jacinto

Attachée de presse, bureau de l'archevêque
Directrice, Communications et relations avec les médias
Archidiocèse catholique romain de Montréal
ejacinto@diocesemontreal.org